



Pfarrer Josef M. Neuenhofer  
**La Paz Bolivien**  
Handy: 0059170613500  
Email: [fai.bolivia@gmail.com](mailto:fai.bolivia@gmail.com)

La Paz, 15. Nov. 2018

Liebes Sternsingerteam in Wörth!

Seit 26 Jahren lebe und arbeite ich als deutscher Priester an der Seite und als Helfer von 6.300 armen Kindern, Jugendlichen und alleinerziehenden Müttern in Bolivien. Dankbar bin ich Euch Sternsängern für das tolle Ergebnis von 6.907,- Euro, welches das Kindermissionswerk in Aachen mir nach Bolivien überwiesen hat.

In der Millionenstadt La Paz in Bolivien hat die Kirche mir die Kinder anvertraut, die auf der Straße und von der Straße leben, und die von den Erwachsenen oft „Wegwerfkinder“ genannt werden, so als wären sie Müll, ohne Wert und ohne Zukunft. Diese Kinder wachsen ohne familiäre Bindung auf, und viele haben nie in ihrem Leben „Mutter“ zu einer Frau oder „Vater“ zu einem Mann gesagt. Sie schlafen in der Nacht auf einem Pappkarton auf der Straße, unter Brücken oder in leeren Grabnischen auf dem Friedhof. Zusammen mit vielen Mitarbeitern sorgen wir für diese armen Kinder. Wir geben ihnen Essen, schulische Begleitung, ärztliche Versorgung und vor allem Liebe und Geborgenheit. Wir möchten den Kindern zeigen, dass sie keine „Wegwerfkinder“ sind, sondern Lieblingskinder Gottes.

Herzlich bitte ich Sie, die Sternsinger-Aktion 2019 für die armen Kinder in Bolivien durchzuführen und an das Kindermissionswerk in Aachen zu überweisen – mit der Angabe unserer

**Projektnummer 80N – Arco Iris**

Mit frohen und dankbaren Grüßen

*Josef M. Neuenhofer*